



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 052
04 de febrero de 2019

Arrancó la Maestría en Diseño Arquitectónico

En la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador, UCE, se inauguró la Maestría en Diseño Arquitectónico promoción 2019-2021. 19 candidatos fueron escogidos para cursar esta maestría, los perfiles fueron evaluados de acuerdo a su experiencia profesional, cursos, carpetas, premios y publicaciones.

Jorge Coronel, docente de la UCE y coordinador del programa de maestría, indicó que esta maestría ya tuvo cortes hace diez años y que ahora se la ha retomado con modificaciones y herramientas enfocadas en la creación de proyectos. Destacó que la mayor parte de los docentes son de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, pero se han incluido docentes del extranjero: uno de la Universidad de Alicante y de la Universidad de Palmas de Mallorca.

Luciano Bonilla, decano de la Facultad, indicó que reactivan las maestrías en la facultad y en toda la Universidad, con el fin de mantenerla como la más importante del país en cuanto a la oferta de posgrado. **J.S**

